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Proyecto de acta 

ASAMBLEA GENERAL 

Virtual | 19 de septiembre de 2024 

 

1. Bienvenida y presentaciones 

El Presidente Emiel Brouckaert da la bienvenida a todos los participantes. No se recibió ninguna disculpa 

antes de la reunión. Se aprueba el orden del día. 

Puntos de acción de la última reunión (28 de septiembre de 2023, virtual) 

1 Las enmiendas a las RoP presentadas por el ComEj han sido aprobadas por la AG con dos votos 
en contra de la EAA y la IFSUA. 

 Las enmiendas se incorporaron al Reglamento y se publicaron. 

 

2. Actualización DG MARE D3 - Julia Rubeck, Coordinadora Política MARE D3 

El Presidente da la bienvenida a Julia Rubeck, quien explica que el equipo de CC de MARE se ha 

ampliado ligeramente. Richard Croft sigue ocupándose de los aspectos financieros de los CC, y hay 

una nueva forma de trabajar internamente con otras unidades en lo que se refiere a los pasos de 

validación. Soumaya se ha incorporado para apoyar al equipo de CC de MARE específicamente en 

relación con la recepción de recomendaciones, el enlace con otras unidades y la organización de 

reuniones entre CC. Por lo tanto, Rubeck puede centrarse más en la estrategia y el contenido de los 

CC. La evaluación de la PPC anunciada por el anterior Comisario es un paso importante para la 

Comisión. Cualquier aportación de los CC será bien recibida, sobre todo en lo que se refiere a 

determinar lo que funciona y lo que no. También coincide con el nuevo mandato y el nombramiento 

de un nuevo Comisario de Pesca y Océanos. La evaluación de la PPC será crucial para que el nuevo 

Comisario pueda llevar a cabo su trabajo. Cualquier aportación del CC-ANOC a través de la consulta 

pública/asesoramiento específico, así como de la sesión bilateral específica de la próxima reunión del 

Grupo de Trabajo Horizontal del 10 de octubre, será bienvenida y útil. 

Para poner al día a los participantes sobre el nuevo Comisario designado, Rubeck presenta a Costas 

Kadis, de Chipre. Mencionó que es biólogo de formación1 , especializado en biodiversidad y desarrollo 

sostenible, y que fue Ministro de Agricultura de Chipre.  

En cuanto a la organización del colegio, la Comisión entiende que habrá seis vicepresidentes 

ejecutivos a los que rendirán cuentas los comisarios. El Comisario de Pesca y Océanos dependerá de 

Raffaele Fitto, Vicepresidente Ejecutivo de Cohesión y Reformas. También dependerán de Fitto el 

 
1 Addendum tras información adicional: especializado en biodiversidad y desarrollo sostenible. Ministro 
chipriota de Agricultura de 2018 a 2023, pero amplia experiencia ministerial, ya que también se ocupó de 
sanidad, medio ambiente y educación y cultura. 
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Comisario designado Apostolos Tzitzikostas, Comisario de Transporte Sostenible y Turismo, y 

Christophe Hansen, Comisario de Agricultura y Alimentación. 

La DG MARE está preparando actualmente al Comisario designado para la audiencia en el Parlamento. 

Hasta ahora no se ha confirmado ninguna fecha, aunque en general se espera que sea entre 

mediados de octubre y principios de noviembre.  

Todas las biografías y cartas de misión de los Comisarios propuestos pueden consultarse aquí. 

Rubeck explicó que la carta de misión proporciona una indicación sobre la dirección que tomarán los 

trabajos y recomendó a los miembros que la revisaran, así como la carta de misión del Vicepresidente 

Ejecutivo Fitto y la de Piotr Serafin, Comisario de Presupuesto, Lucha contra el Fraude y 

Administración Pública.  

Continuó diciendo que la carta de misión contiene una indicación de una nueva era de diálogo con los 

ciudadanos y las partes interesadas. La Comisión ya puede aprovechar las experiencias de los últimos 

20 años con algunos CC. Además, se anunció un nuevo diálogo sobre política de juventud que tendrá 

lugar cada año. Para que la UE sea más sencilla y rápida es importante simplificar la normativa mejor. 

Entre las palabras clave de la misión específica para la pesca y los océanos figuran la soberanía 

alimentaria, la aplicación de la PPC, la preparación de una visión para 2040 sobre las perspectivas del 

sector pesquero, la competitividad a largo plazo y la sostenibilidad. Esto, además de la evaluación de 

la PPC, guiará el trabajo de la DG MARE en los próximos meses. 

En cuanto al calendario concreto, la Comisaria designada se reunirá esta semana con el Director 

General Vitcheva para preparar la audiencia.  

La carta de misión también incluye aspectos relativos a la dimensión exterior en materia de pesca, 

afirmando que la UE debe mantener el liderazgo internacional y la tolerancia cero frente a la pesca 

INDNR. 

Otro anuncio se refiere al Pacto de los Océanos de la UE que la Presidenta von der Leyen ya anunció 

en julio. Se supone que se trata de una iniciativa más amplia, y los colegas de la Dirección A de la DG 

MARE se están preparando para trabajar en ella y asegurarse de que abarca todos los sectores de la 

Economía Azul, incluida la pesca. Rubeck añadió que la Dirección A de la DG MARE es responsable de 

la Misión Oceánica de la UE y trabajará en el desarrollo de una Estrategia de Investigación e 

Innovación Oceánicas de la UE.  

También se incluye en la carta de misión la viabilidad de las reservas de carbono azul de la UE y las 

formas de crear modelos empresariales para las comunidades costeras. Confirmó que, en cuanto la 

DG MARE disponga de más información, habrá ocasión de presentarla al CC. 

Rubeck comentó que está previsto establecer un vínculo con el Comisario de Clima, Net Zero y 

Crecimiento Limpio, y que la Carta de Misión del Comisario designado Kadis menciona la necesidad de 

contribuir al Plan de Adaptación al Clima.  

La Carta de Misión anima claramente al Comisario designado Kadis a estar presente en las 

comunidades costeras de toda la Unión para organizar diálogos sobre pesca y océanos, es decir, 

trabajar en el Pacto Oceánico de la UE. La Comisión ya acostumbra a debatir diversos aspectos en un 

https://commission.europa.eu/about-european-commission/president-elect-ursula-von-der-leyen/commissioners-designate-2024-2029_en
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diálogo con los CC sobre pesca. Sin embargo, la forma de este diálogo es aún incierta, abarcará a 

partes interesadas más amplias, pero los CC.  

Concluyó que el camino a seguir es que la DG MARE prepare al Comisario designado para la 

audiencia, y que comience su trabajo tan pronto como sea posible después, con el objetivo del 1 de 

noviembre. Esto depende de la decisión del Parlamento sobre la validación de los Comisarios 

designados, tras lo cual todo el Colegio deberá ser validado por el Consejo antes de que puedan 

comenzar los trabajos. 

El Presidente da las gracias a Rubeck por su exhaustiva presentación y abre el turno de preguntas. 

Patrick Murphy expresa su preocupación por todo el trabajo presentado por el CC-ANOC a la 

Comisión y se pregunta cómo se utiliza. Acoge con satisfacción las oportunidades de una mayor 

interacción y pregunta si eso significa que el CC participará más en la Comisión para que su 

asesoramiento se tenga plenamente en cuenta y se adopte. 

Rubeck respondió que la DG MARE está adaptando su organización debido a la evaluación de la PPC y 

también readaptando su forma de trabajar siguiendo las prioridades del nuevo Comisario. Por el 

momento no está cambiando nada en relación con el funcionamiento de los CC En cuanto al trabajo 

conjunto y la toma en consideración de los consejos, la DG MARE está trabajando actualmente en su 

racionalización aumentando los puntos de contacto con la esperanza de reforzar este proceso. 

Actualmente varias unidades se ocupan de los temas del CC-ANOC, pero todos los colegas trabajan 

con el asesoramiento del CC para que se incluya en la elaboración de políticas. Esto incluye cartas 

conjuntas con otros CC. La DG MARE también está trabajando para cambiar la organización de la 

reunión entre CC prevista para el 4 de octubre e intentar racionalizar la sesión de la mañana para 

garantizar que las preguntas al Director General Vitcheva puedan responderse adecuadamente tras 

las breves intervenciones de todos los CC. Animó a los miembros del CC-ANOC a racionalizar sus 

preguntas para esta interacción. La sesión de la tarde será más abierta e incluirá un intercambio con 

el director de MARE D y el jefe de unidad de D3. Se espera que esto permita aclarar las próximas 

medidas sobre el funcionamiento de los CC.  

Dómine Rihan se interesó por la organización en silos prevista para el nuevo colegio y, en concreto, 

por la ubicación de Medio Ambiente en el colegio. 

Rubeck consideró que este sistema de silos no sería demasiado rígido y expresaría más bien la 

organización jerárquica de los colegios. Cada equipo sería algo más que un silo y trabajaría bajo el 

mismo vicepresidente. No cree que la relación de la DG MARE con la DG ENV vaya a cambiar, y no se 

han recibido instrucciones sobre ningún cambio a nivel de servicios. En su opinión, se trata 

simplemente de la organización política del colegio. 

La Secretaria Ejecutiva, Mo Mathies, interviene para aclarar el contenido estratégico de la próxima 

reunión del CC-ANOC del 4 de octubre y de la reunión del GT horizontal del CC-ANOC del 10 de 

octubre. Refiriéndose a la carta de invitación y al orden del día de la reunión Inter-CC enviados por 

correo electrónico a todos los miembros, explicó que en la reunión Inter-CC del 4 de octubre se 

abordará principalmente el funcionamiento de los CC con arreglo al Acto Delegado que entró en vigor 

hace dos años. Durante la reunión del GTA del 10 de octubre (  ), se ha programado un segmento de 

90 minutos con la DG MARE para debatir específicamente la evaluación de la PPC. 
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3. Informe anual del Presidente del CC-ANOC  

Las diapositivas pueden consultarse aquí. 

El Presidente presentó una visión general del trabajo realizado en el año 19 y ofreció una perspectiva 

del trabajo previsto para el año 20. El programa de trabajo del CC-ANOC para el año 20 puede 

consultarse aquí. 

La AG aprobó la ratificación del informe del Año 19. El Programa de Trabajo para el Año 20 se ratificó 

por procedimiento electrónico antes de su presentación a la Comisión Europea en mayo de 2024. 

Murphy felicita a la Presidencia y a la Secretaría por la gran labor realizada y espera que la Comisión 

pueda comprobar la dedicación de este CC. 

De cara a las reuniones plenarias del CC-ANOC, Mathies explicó que para conseguir que el Castillo de 

Dublín sea el lugar de reunión, es necesario solicitarlo con dos años de antelación. Para el ejercicio 

financiero 21 (1 de octubre de 2026 - 1 de septiembre de 2027) propuso reorganizar la secuencia de 

reuniones presenciales frente a las reuniones en línea y celebrar las reuniones plenarias de octubre 

de 2026 en Dublín y, por tanto, las reuniones plenarias de marzo de 2027 en línea. 

Mathies añade una actualización sobre la herramienta ACFishMap y presenta los resultados de la 

encuesta sobre su uso lanzada en julio. Se invita a los miembros a que se pongan en contacto con la 

Secretaría para aportar más comentarios y sugerencias. 

  

4. Informe sobre el presupuesto 

Mathies presentó una visión general del presupuesto para el año 19 y las perspectivas para el año 20. 

Las diapositivas están disponibles aquí. 

La AG aprobó la ratificación del presupuesto final para el Año 19. El presupuesto para el Año 20 se 

ratificó por procedimiento electrónico antes de su presentación a la Comisión Europea en mayo de 

2024. 

 

5. Informe sobre la afiliación  

Mathies ofreció una visión general de la composición del CC-ANOC en el año 19. Las diapositivas están 

disponibles aquí. 

 

6. Actualización de la empresa CC-ANOC (Secretaría) 

• Cargos directivos 

Mathies explicó que Michael Keatinge y Sean O' Donoghue, directores del CC-ANOC desde hace 

muchos años, dimitieron a finales de este ejercicio. Según el derecho de sociedades irlandés, el CC 

debe nombrar nuevos directores. Por ello, la Secretaría envió un correo electrónico solicitando 

manifestaciones de interés el 9 de agosto. La Secretaría recibió respuestas de Conor Nolan y Sara 

https://www.nwwac.org/listing/nwwac-general-assembly.4444.html
https://www.nwwac.org/publications/nwwac-work-programme-year-20.4949.html
https://www.nwwac.org/listing/nwwac-general-assembly.4444.html
https://www.nwwac.org/listing/nwwac-general-assembly.4444.html
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Vandamme. Mathies dio la bienvenida a ambos a la reunión y les agradeció su interés por convertirse 

en Directores del CC-ANOC. A continuación, pide a la Asamblea General que confirme su 

nombramiento. 

El Presidente da la bienvenida a Nolan y Vandamme y les agradece su disponibilidad. 

Jean-Marie Robert expresa su alegría por la disponibilidad y voluntad de dos personas de calidad 

dispuestas a asumir las responsabilidades y actuar como directores de la empresa. Sin embargo, en su 

opinión es un tanto desafortunado que no se haya presentado ningún miembro actual del CC irlandés. 

La ventaja de contar con Nolan y Vandamme es la visión objetiva y el punto de vista externo que 

aportan. Sin embargo, no son miembros del CC. No está seguro de si existe algún requisito para que 

un miembro sea director y apoye a la Secretaría. En cualquier caso, está de acuerdo sin dudarlo con el 

nombramiento de Nolan y Vandamme.  

Mathies aclara el papel de los directores, que sólo participan en la parte empresarial del CC. No 

participan en las actividades cotidianas ni en la ejecución del programa de trabajo. Los directores se 

rigen por el derecho de sociedades irlandés. Añadió que el cargo de director está abierto a todos los 

miembros, no sólo a los irlandeses. 

El Presidente recordó la configuración histórica del CC y su estrecha relación con BIM, que durante los 

primeros años no había requerido el nombramiento de Directores, ya que esto sólo entró en juego 

una vez que el CC se convirtió en una entidad separada, independiente de BIM. 

Murphy preguntó si existe un número máximo de administradores que puede tener una empresa.  

Mathies responde que no hay límite y que se ha sugerido que el CC invite de nuevo a un 

representante de BIM al Consejo de Administración o, potencialmente, a un representante del 

Instituto Marino. A continuación, añade que si Nolan y Vandamme son confirmados hoy, se notificará 

a la Oficina de Registro de Empresas lo antes posible y se retrotraerá al día de hoy. 

Tanto Nolan como Vandamme expresaron su gratitud a los miembros por confiar en ellos y se 

mostraron entusiasmados por volver a participar en el CC-ANOC. 

 

• Aprobación de los estados financieros en la Junta General de Accionistas 

Mathies explicó que el estado financiero va a ser aprobado por la AGA, no por la AG, ya que los 

poderes se devolvieron hace dos años debido a que el CC ya no necesita el estado financiero para la 

solicitud de saldo a la Comisión. Teniendo en cuenta el tiempo necesario para la auditoría y, por 

tanto, la necesidad de celebrar otra Asamblea General en diciembre o enero, la AG otorgó poderes al 

equipo directivo del CC para representar al CC-ANOC en la AGA en virtud del derecho de sociedades 

irlandés y aprobar el estado financiero una vez finalizado. 

 

7. AOB 

Geert Meun solicita información actualizada sobre el procedimiento y los próximos pasos para la 

Presidencia del CC-ANOC tras los debates mantenidos en las reuniones plenarias de julio de 2024. 
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El Presidente explica que, efectivamente, el procedimiento se inició a principios de año para lograr 

una confirmación en el Comité Ejecutivo de julio para que el nuevo Presidente entrara en funciones el 

1 de octubre. Lamentablemente, el Comité Ejecutivo de julio no tuvo éxito en ese sentido y el proceso 

se ha reiniciado. Esto significa que se pide a los candidatos que presenten su candidatura antes del 19 

de octubre. Se pedirá a los candidatos que se presenten en la próxima reunión del Comité Ejecutivo, 

el 22 de octubre. A continuación, los candidatos presentarán una solicitud oficial que será revisada 

por un Comité de Evaluación, que será aprobado por el Comité Ejecutivo a propuesta de la Secretaría. 

Sobre la base de la puntuación acordada en el reglamento interno del CC, el Comité de Evaluación 

presentará una candidatura al Comité Ejecutivo, que la aprobará en su reunión de marzo de 2025.  

 

8. Resumen de las acciones acordadas y las decisiones adoptadas (Presidencia) 
 

El Presidente concluye que, si bien no hay puntos de acción específicos de esta reunión, considera 

que el CC-ANOC debería examinar la carta de misión para el Comisario designado para Océanos y 

Pesca, y otras cartas de misión teniendo en cuenta el nuevo enfoque de silos explicado por Rubeck. 
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9. Participantes 
 

Miembros del CC-ANOC 

José Beltrán OPP-7 Burela 

Emiel Brouckaert (Presidente) Rederscentrale 

Juan Carlos Corras Arias FREMSS 

Enda Conneely IIMRO 

Bruno Dachicourt ETF 

Louis Gustin CRPMEM Hauts de France 

Gérald Hussenot Blue Fish 

Manu Kelberine CRPM de Bretaña 

Jesús Lourido García Puerto de Celeiro SA OPP77 

John Lynch ISEFPO 

Llibori Martinez IFSUA 

Geert Meun VisNed 

Patrick Murphy ISWFPO 

Aodh O'Donnell IFPO 

Alexandra Philippe EBCD 

Corentine Piton Francia Pesca sostenible y responsable 

Irene Prieto OPPF4 

Dómine Rihan KFO 

Jean-Marie Robert Pêcheurs de Bretagne 

Pauline Stephan CNPMEM 

Dominique Thomas OP CME MMN 

Durk van Tuinen Nederlandse Vissersbond 

Damien Venzat COBRENORD 

Arthur Yon FROM Nord 

Expertos y observadores 

Conor Nolan  

Julia Rubeck DG MARE 

Sara Vandamme  

Secretaría del CC-ANOC 

Mo Mathies Secretario Ejecutivo 

Matilde Vallerani Secretario Ejecutivo Adjunto 

 


